
資料２

行事名

主催

開催月日 定員 参加者数

3月13日(土) 80 70

１．性別

２．年齢 男 女 未回答 計

３．住まい 居住地別 開催市・町 13(50%) 3(12%) 2(8%) 18(69%)

開催市・町以外 6(23%) 2(8%) 0 8（31%）

未回答 0 0 0 0

計 19 5 2(8%) 26

男 女 未回答 計

碧南市 1 0 0 1

刈谷市 2 0 0 2

名古屋市 1 0 0 1

北名古屋市 1 0 0 1

清須市 1 1 0 2

県外 0 1 0 1

未回答 1 0 0 1

計 7(78%) 2(22%) 0 9

男 女 未回答 計

年代別
１０歳代

10～
0 0 0 0

２０歳代

20～29
1 2 0 3

３０歳代

30～39
1 0 0 1

４０歳代

40～49
2 1 0 3

５０歳代

50～59
2 0 0 2

６０歳代

60～69
4 2 1 7

７０以上

70～
9 0 1 10

未回答 0 0 0 0

計 19(72%) 5(20%) 2(8%) 26

令和２年度　アンケート状況集計表

たかはま　歴史・まちづくりシンポジウム

高浜市文化スポーツグループ



４．講座に参加しやすい曜日、時間帯はいつですか。

（１）曜日 ①平日 2 （２）時間帯 ①午前

②土曜日 13 ②午後

③日曜日 6 ③夜間

④いつでも 7 ＊複数回答 未回答

５．本日のシンポジウムは、どのようにお知りになりましたか。

①広報誌 9
②市町村ＨＰ 1
③チラシ 7
④その他 9
その他の内容

６．本日の内容はどうでしたか。

①大変良かった 6 23%

理由

②良かった 16 61%

・市誌の内容について知ることができた（40代男性・市内）

③あまり良くない 1 4.0%

理由

④良くなかった 0 0.00%

理由

⑤どちらとも 0名 0.0%

記入なし 3名 12.0%

理由
・自分たちの行ってきたことが、現在に繋がっていて嬉しかった（20代男性・市外）

・知人の紹介

・文化スポーツグループからの案内(5名）

・市誌を網羅した内容を聞くことができた（70代男性・市外）

・執筆をどのようなスタンスで行なったか知れたから（30代男性・市内）

2

佐野直子先生より連絡（2名）

0

20

4

・中世が調査中とのこと（70代男性・市内）



７．今回のシンポジウムに参加しようと思った動機・理由。

・50歳を過ぎた頃から歴史を知ることが好きになり、住んでいる高浜の歴史にも興味があるため。（60代女性・市内）

・「中世の高浜」を知りたかった。（70代男性・市内）

・今迄のシンポジウムすべて参加できなかったために。（60代男性・市内）

８．今回のご感想やご意見、ご要望。

９．今後取り扱ってほしいテーマ。

・高浜市誌編さんをされてきた方々の思いを聞きたかった。（60代男性・市内）

・大人主体ではなく、子どもたちが活動する姿も取り上げてほしい。だが、難しいのもわかります。（40代女性・
市内）

・高浜市誌編集の苦労や、内容の一端がわかり、勉強になりました。（40代男性・市内）

・市誌の編さんとしての聞き取りという調査方法が、普通でないことに驚いた。（50代男性・市外）

・高浜村より古い歴史（70代男性・市内）

・高浜を知ることへの興味。（70代男性・市外）

・本市生まれ、本市育ちで、郷土の歴史を詳しく知りたいと思うから。（50代男性・市内）

・多くの市民にどう伝えるか。よろしくお願いします。（70代男性・市外）

・聞き手、書き手の生の話を聞けてよかった。伝承、伝聞、事実証明の関係をどう考えるか（70代男性・市内）

・当時のことが思い出されます。とても楽しく学生さんとお話できたと思います。（60代女性・市内）

・聞き書きは市誌の内容として目新しい項目で、どのように取り上げられるか楽しみです。（70代男性・市外）

・市民、市外の方々主体となり、「人との関わり」を重視して、諸々の取組みが進められていることがわかっ
た。定期的に報告の意味を込めて、イベントを開催してほしい。（20代男性・市外）

・市誌の編さんで終わりではなく、「聞き書き」により新たなことができることが理解できた。（40代男性・市内）

・わかりやすい。（60代男性・市外）

・歴史を知りたかったので。（70代男性・市内）

・市誌発行後にも、シンポジウムがあると感想や質問がしやすいと思います。（30代男性・市内）

・高浜市の歴史について深く知りたかった。（70代男性・市内）

・市誌編さんについて知っておきたかった。（40代男性・市内）

・収集資料の公開をお願い。電子データでもよいので。（70代男性・市内）

・高浜市をもっと知りたい。（70代男性・市内）

・高浜市のことを知れると思いました。（40代女性・市内）

・聞き書きの資料作りに関わったから。（60代女性・市内）

・昔のことを知りたかった。（70代男性・市内）

・もう少し細かく内容のことがわかるとよかった。（60代・市内）

・高浜市誌に興味を持っていた。（70代男性・市外）

・高浜の古い歴史に興味があるから。（30代男性・市内）

・友人のすすめ。（40代男性・市内）

・市誌編さん委員（50代男性・市外）

・今まで知らなかった興味深い話をたくさん聞けたので。（20代女性・市外）

・学生のみなさんがなぜ聞き書きを始めたのかよくわかりました。世代の違う方々と出会って、その人の人生を聞
   いてあげられたことは、どちらにとってもステキな出会いがあっただろうと目に浮かびました。人とのつながりを
　感じました。（40代女性・市内）

・市誌編さん事業があったればこそ、資料の発掘整理が進み、今まで明らかでなかったところに光が当てられたと
　思います。今回、中世の高浜が歴史でどう位置づけられるか少しずつわかってきました。高浜の魅力が高まりま
　した。生活や文化は時代もあるが近隣とのつながりが大きいと思います。そこを明らかにしていただきよかった
　です。（60代男性・市内）

・学生時代、高浜市で聞き書きを行っており、5年経った今どうなったか知りたくなった。（20代男性・市外）



・より多分野での深耕（50代男性・市外）

・佐野直子先生の話中にあった、冠婚葬祭・衣服、住居について。（60代男性・市内）

１０．その他のご意見、ご要望等。

・高浜市が好きだからできること。高浜市民じゃなくても、そんなに頑張っている姿に励まされました。
　ちょうどいいまち・ちょっといいまち、心に残りました。

・もしコロナウィルスの蔓延がまたひどくなって、開催が危うい状況になりそうであれば、Ｚｏｏｍ等オンラインで実施するのも
　良いと思います。

・郷土の歴史や、現在・未来を考えていくのは、興味を持っている方もいると思います。一緒に調べ、考える場が
あるといいです。（60代男性・市内）

･大河ドラマとかで扱われる徳川家康とからめたテーマ（30代男性・市内）

・のりなどの漁業、かじ屋から鉄工業の話、明治用水から配水されないところの話など。（70代男性・市内）

・市民同士の繋がり。市民・市外の人々との繋がり。（20代男性・市外）

・市のＨＰ等で電子データの公開をお願い。

･本になるのを楽しみにして、また勉強会があるようなので参加したいです。

・お疲れさまでした。

・いつでも見られるようなデータ化を推進してほしい。


